

(Maison de l'Alsace, 21/04/2010)

Etienne Dreyer, vigneron au Domaine Vaskapu Kastély à Mohacz, Hongrie

Les vignerons alsaciens du bout du monde ont en commun la passion chevillée au corps et le regard qui brille de cet ailleurs que l'on aimerait connaître. Loin, là-bas, à l'autre bout du monde, ils sont partis pour tenter l'aventure. Un pari fou : partir de rien pour construire quelque chose. Avec en guise de seul bagage leur savoir faire de vigneron alsacien. L'empreinte d'un terroir aussi. Mais combien faut-il de persévérance et de conviction pour réussir sur une terre inconnue dans une langue étrangère à décliner une source d'inspiration fruitée et bientôt millésimée ? Combien d'énergie faut-il pour planter, récolter, produire un nectar capable de séduire bien des palais de par le monde ? Et pourtant, le résultat est là. Grâce à la Maison de l'Alsace, les voici réunis sur les Champs Elysées : fermez les yeux, laissez vous transporter. Une hacienda en Espagne, un château à Mohacz en Hongrie ou un grand cru classé au Chili... Le voyage ne fait que commencer !

*« La première fois que nous avons réalisé des vendanges vertes, j'ai bien cru que les hongrois allaient me fusiller », se souvient **Pierre Dreyer** qui a eu en 1992 un vrai coup de cœur pour la région de Mohacz, en Hongrie, célèbre pour ses vins blancs et rouges.*

Entre-temps, il a remis au goût du jour un cépage oublié, le kadarka, chamboulé les pratiques de tout un vignoble et installé sur les six hectares de son domaine son fils **Etienne**, 38 ans, qui parle couramment hongrois.

Site Internet : www.sick-dreyer.com

Aude Boissaye